

HIGHER ORDER THINKING SKILLS (HOTS) IN ENGLISH LANGUAGE TEACHING BAGI GURU-GURU BAHASA INGGRIS SMP

Oleh: NURY SUPRIYANTI, M.A., dkk

ABSTRAK

K13 yang mempersyaratkan guru untuk menerapkan HOTS dalam KBM menyebabkan guru memiliki anggapan yang salah tentang HOTS. Guru menganggap siswa SMP belum memiliki kemampuan berbahasa yang memadai untuk berfikir kritis. HOTS pada dasarnya dapat dengan mudah dilatihkan melalui pemilihan materi serta aktivitas yang sesuai dengan kebutuhan dan level siswa. Namun untuk memilih maupun menyusun materi dan aktivitas tersebut guru-guru Bahasa Inggris masih menemukan kendala karena minimnya pemahaman akan HOTS dan kemampuan untuk mengembangkan dan mengeksplorasi teknik pengajaran, membuat *tasks*, dan menyusun kegiatan pembelajaran (*activities*). Terdapat beberapa hal yang menjadi faktor penyebab rendahnya kemampuan maupun kemauan guru bereksplorasi, yaitu terbatasnya waktu yang dibutuhkan untuk mempersiapkan dan mengimplementasikan *tasks* di kelas, rumitnya persiapan, dan kurangnya bimbingan bagi guru untuk membuat variasi kegiatan pembelajaran di kelas. Menanggapi kendala di atas, tim PPM menyelenggarakan *Workshop HOTS in ELT* bagi Guru-guru Bahasa Inggris. SMP Muhammadiyah se-Kabupaten Bantul, DIY. Metode yang digunakan dalam pelatihan adalah ceramah untuk menyegarkan kembali pengetahuan akan teori dan prinsip HOTS serta konsep-konsep pembelajaran bahasa Inggris dan penyusunan *task*. Selanjutnya, peserta bekerja berkelompok untuk memberi kesempatan para peserta merencanakan dan menyiapkan *activities* yang sesuai. Kegiatan pelatihan diakhiri dengan unjuk kerja di mana peserta memaparkan aktivitas belajar yang telah di kelas. Pelatihan yang diselenggarakan memberikan hasil sesuai dengan harapan; para peserta memiliki pemahaman yang lebih baik tentang HOTS, mendapatkan wawasan dan keterampilan memilih dan menyusun aktivitas yang baik serta semangat untuk mengerjakannya. Hal ini menunjukkan bahwa pelatihan serupa bermanfaat dan masih dibutuhkan oleh para guru pengajar Bahasa Inggris.

Kata kunci: class activities, HOTS, guru bahasa Inggris

Kata Kunci: class activities, HOTS, guru bahasa Inggris